



Landkreis Kronach, Rad-Orte-Katalog

Rad-Ort Nummer 17-039

Stand: 2018-06-15

Ort Küps, beim Bahnhof; Einmündung des Fuss-Radweges von Johannisthal

Situation

Von Norden kommend, ragen zwei Sperrbügel in den Fuss-/Radweg. Nachts reflektieren sie nicht. Sie stehen eng aneinander, und überlappen sich um ca. 20 cm, entgegen den Empfehlungen der ERA.

Bewertung

Unnötige Gefährdung vor allem für Radler, weil die Sperrbügel bei Nacht fast unsichtbar sind.
Unnötige Behinderung der Radler, weil die Sperrbügel sich entgegen der ERA überlappen.

Bilder

Luftbild



Foto vom Ort



Lösungsideen

Die Sperrbügel mit reflektierenden Folien versehen,
Die Lücke vergrößern.
Die Bügel mit reflektierenden Blechen ergänzen.

Zuständig

Bernd Rebhan, Erster Bürgermeister der Gemeinde Küps, Am Rathaus 1, 96328 Küps, Telefon: 09264 68-0, eMail: buergermeister@kueps.de

Status der Realisierung

April 2018

Bernd Rebhan wird diese Rad-Orte-Doku zugestellt.
Bernd Rebhan antwortet: *Die Stelle lasse ich überprüfen.*

Mai 2018

Die Bügel wurden mit reflektierenden Folien beklebt, ein Bügel mit sechs Streifen, einer mit vier.